

El pueblo español, según el manifiesto del Partido Social-demócrata de la región Centro

“RECLAMA UNA AMPLIA ALTERNATIVA SOCIALDEMOCRATA”

◆ Hoy miércoles, el Partido presentará su nuevo Comité Ejecutivo

MADRID. (PUEBLO.) — Hoy miércoles, día 29, en un céntrico hotel madrileño, el Partido Socialdemócrata de la Región Centro, miembro de la Federación Socialdemócrata presentará a los medios informativos su nuevo Comité Ejecutivo, elegido en el Congreso del Partido, celebrado hace poco más de una semana.

Con tal motivo el partido ha hecho público un manifiesto en el que proclaman que «desde el mismo momento de su constitución nuestro objetivo decidido es el de contribuir con todas nuestras fuerzas a la unión de todos los socialdemócratas que con esta denominación militan en varios par-

tidos, ya que pensamos que una gran parte del pueblo español reclama una amplia alternativa socialdemócrata, claramente diferenciada de la derecha y del centro-derecha por un lado, y del socialismo radical por otro». Más adelante, el manifiesto afirma que «nacemos como un partido regional, porque hemos desterrado de nosotros cualquier propósito centralista y porque creemos que sólo puede construirse un Estado español justo y solidario a través de la voluntad de los distintos pueblos que componen España». Al hablar en otro párrafo sobre la teoría de la socialdemocracia, explica que «nos inspiramos tanto en los principios éticos del socialismo

democrático como en la tradición más progresiva del liberalismo, entendidos ambos de modo antidogmático, ya que pensamos que no existe ningún sistema ideológico que tenga validez definitiva e intemporal y que la aceleración del cambio social que estamos viviendo impide una predicción fija y global del futuro».

«Estamos decididos a luchar pacífica, pero resueltamente, por la democratización total de la vida española, sin exclusiones de ningún género, pero consideramos que la conquista de las libertades políticas es insuficiente y que el principal problema que afecta al país es el de la profunda desigualdad de la sociedad española, en que un grupo privilegiado controla la mayor parte de la riqueza y de los mecanismos de poder, mientras que la clase trabajadora carece todavía de unas auténticas posibilidades de satisfacción por lo que respecta a su educación, su cultura, su vivienda, su salud, su trabajo y su posición en la sociedad.

Creemos —prosigue el manifiesto—, por consiguiente, que el primer objetivo de Gobierno debe ser el de acometer una profunda transformación de las estructuras económicas del país, redistribuyendo la riqueza nacional, eliminando las excesivas acumulaciones de poder en manos de una oligarquía, favoreciendo al pequeño empresario y al empresario medio, reduciendo las diferencias de renta entre los ciudadanos a un mínimo y garantizando a todos los españoles la posibilidad de alcanzar su propia realización y felicidad en los distintos aspectos de su vida.»

SIN PERSONALISMOS

Concluye el manifiesto del Partido Socialdemócrata de la Región Centro haciendo hincapié en que «nuestra aspiración es ser un partido profundamente democrático, alejado de cualquier tipo de personalismos en su organización interior, solamente estructurado, en el que participen activamente y en pie de igualdad todos sus militantes y que esté en continuo contacto con los problemas concretos y cotidianos de sus electores, canalizando fielmente sus reivindicaciones».